

COMUNICADO

ESTIMADO PERSONAL DIRECTIVO, CONSEJERAS, CONSEJEROS TÉCNICOS, PROFESORADO Y ESTUDIANTES:

La Coordinación General del Programa Delfín **INFORMA** que, por ACUERDO de las Coordinaciones de México, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Estados Unidos de América, Nicaragua y Perú, el Congreso Internacional Virtual cambiará de fecha, el cual se realizará del **miércoles 25 al viernes 27 de septiembre**.

Lo anterior, con el propósito de contar con más tiempo para organizar la participación de los *5 331 estudiantes* y *230 moderadores* en el *Congreso Internacional Virtual del XXIX Verano de la Investigación Científica y Tecnológica del Pacífico*, que permita desarrollar de manera eficiente la exposición de los 4 980 proyectos de todas las áreas y disciplinas del conocimiento en este evento académico, manteniéndose la fecha de registro el jueves **12 de septiembre** para estudiantes.

Por este motivo, la Coordinación General solicita su comprensión y apoyo institucional, para hacer del conocimiento de todos los actores involucrados de esta modificación en la programación inicial, señalando que este cambio servirá para atender y desarrollar de mejor manera, la logística que implica la realización de un evento internacional de esta magnitud.

“Por una cultura científica”